
学校評議員会記録

開催日時 令和４年７月７日（木）１４時００分～１５時００分

会 場 本校 会議室

学校評議員会

学校評議員 ５名

野澤 政博 氏 髙田 芳和 氏 三國 和江 氏

下司 義之 氏 加藤 恵子 氏

学校職員 ３名

校長 教頭 事務長

出席者氏名

出席者 ５名

野澤 政博 氏 髙田 芳和 氏 三國 和江 氏

下司 義之 氏 加藤 恵子 氏

・校長 清水美由紀

・教頭 佐々木務行

・事務長 杉原 千寿

次第および校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見

１ 学校評議員委嘱（委嘱状交付）

２ 校長挨拶

・学校生活の様子について

・学校祭の一般公開について

３ 令和４年度教育活動全般及び学校概況について

・令和４年度「スクールポリシー」および

「重点目標」「経営方針」「教育課程編成の方針」

について

・令和４年度各分掌目標・指標について

・令和４年度生徒の在籍・通学・部活動等の状況

・卒業生の進路状況（過去３年間）

・厚真町公営塾について

４ 意見交換

５ その他

６ 校長挨拶

・バス停が学校前にできて生徒にとって大変よ

かった。

・朝の遅刻が減ったことは高評価。

・スポーツセンターを利用する、または公営塾

に通う生徒が増えてきているのは大変良い。

・公営塾が手狭になっている状況は公営塾スタ

ッフの任期中早めに改善した方がよい。

・スクールカラーが不明であれば、生徒を交え

て決めてみては。

・パンフレットにＱＲコードを入れた方がよ

い。

・生徒募集ポスター「ちいさくて あったかい

厚真高校」が町内各所に掲示してあり評価で

きる。

・現在のポスターに書かれている内容を見て、

町内より町外の生徒の方が多く入っている

と思われる。

・今年度は陸上同好会が活躍している。これを

機に町内の生徒が増えることを期待してい

る。

・就職を希望する生徒に対しては「聴く耳」を

もってもらいたい。

・学校のさまざまな対応に理解をしている。


